
 

 

 
 

CONSEJO TERRITORIAL  
DEL DISTRITO DE USERA 

 
 

FECHA: Jueves, 23 de abril de 2015, a las 18:00 (2ª convocatoria) 
LUGAR: SALON DE PLENOS DE LA SEGUNDA PLANTA DE LA JUNTA 

MUNICIPAL DEL DISTRITO DE USERA -Avda Rafaela Ybarra, 41                                              
MEDIOS EMPLEADOS 
PARA LA 
CONVOCATORIA: 

Tablón de Anuncios, Página Web ‘Madrid Participa’, E-mail 

TIPO DE SESION: Ordinario 
PRESIDENTE: Concejal Presidente JESÚS MORENO SÁNCHEZ 
PORTAVOZ: JAIME PARADA PUIG AAVV PLAZA DEL HIDRÓGENO 
SECRETARIO: LUIS MORENO CARRETERO 
 

ASISTENTES: 
 
VOCALES VECINOS: 
Grupo político PP CARLOS ANTÓN LA POZA 

PEDRO FUENTES CEBRIÁN 
SARA GONZÁLEZ GARCÍA 
JUAN CARLOS MARTÍNEZ ESCRIBANO 

Grupo político PSOE ESTHER SÁNCHEZ RIESGO 
Grupo político UPyD FERNANDO LOZANO GAÑÁN 
 
 
ASOCIACIONES VECINALES: 
  
 
 
ENTIDADES: 
Culturales RICARDO FRAILE DE CELIS ASOCIACIÓN CULTURAL 

ARRABEL 
 
 
VECINOS ELEGIDOS ALEATORIAMENTE: 
  
 
 
REPRESENTANTES INSTITUCIONALES: 
Junta Local de Seguridad ANA MARÍA ÁLVAREZ ÁLVAREZ  representado/a por 

MANUEL SÁNCHEZ VADILLO                                                                               
 
 



 

 

INVITADOS: 
GERENTE DISTRITO USERA FERNANDO DE LA JARA AYALA 

 
 
NO ASISTEN: 
VICEPRESIDENTE: NATIVIDAD FERNÁNDEZ DÍAZ A.V. MESETA DE 

ORCASITAS 
Grupo político PSOE AMADOR BARRERO CUADRADO 
Grupo político IU ISMAEL DE PABLO SÁEZ 
Inmigrantes NÉLIDA MOLINA MORGADO ASOCIACIÓN DE 

CHILENOS EN ESPAÑA (ACHES) 
Vecinos aleatoriamente 
elegidos 

NATIVIDAD ÁLVARO CABALLERO 
Mª SOL IZQUIERDO LOMBARDÍA 

Consejo de la Infancia y 
Adolescencia 

CONCEPCIÓN FARTO OVEJERO 

Centros Municipales de 
Mayores 

RESURRECCIÓN GARCÍA VISEDO 

 
RESUMEN DE TEMAS: 
Punto: 1.- Lectura y/o aprobación del Acta de la sesión ordinaria del 
Consejo Territorial de fecha 2 de diciembre de 2014 
Propuesta:  
Se aprobó con alguna observación por parte del representante de UPyD 
Votación:  
Aprobado por unanimidad 
 
Punto: 2.- Proposición de la Comisión Permanente de Cultura, Juventud, 
Educación y Deportes: Que por parte de la Junta Municipal del Distrito de 
Usera se evalúen los equipos y medios técnicos de luz, sonido y 
megafonía actualmente existentes en los Centros Culturales del Distrito 
para subsanar las deficiencias actuales y adecuarlos para el correcto 
desarrollo de las actividades culturales que se realizan en ellos y los 
requieren , procediendo a realizar la actualización de dichos equipos y 
medios, ampliando y/o mejorando los ahora existentes 
Propuesta:  
El Presidente de la Comisión, Ricardo Fraile, defendió la necesidad de que se 
revisasen todos los aparatos técnicos de los centros culturales, ya que, dado su 
uso consolidado desde hace años, éstos se deterioran, provocando un mal 
servicio. 
Jaime Puig (AV Plaza Hidrógeno) pidió un inventario de todos los aparatos 
técnicos. 
El Presidente aceptó la propuesta 
Acuerdo:  
Se aprobó por unanimidad 
Votación:  
Aprobado por unanimidad 
 
Punto: 3.- Proposición de la Comisión Permanente de Cultura, Juventud, 
Educación y Deportes Instar a la Junta Municipal del Distrito de Usera o al 
Área de Gobierno competente para que cierre al tráfico en domingo o 
festivo, al menos una vez al mes, una de las calles del distrito para que 
ésta pueda ser utilizada, con seguridad para los vecinos, para fines 
lúdicos y deportivos tales como el uso de bicicletas, patines y patinetas."  
 
 



 

 

RESUMEN DE TEMAS: 
Propuesta:  
Fernando Lozano (UPyD), miembro de la Comisión, destacó que esta propuesta ya 
se trató en Plenos anteriores de la JMD; y que se podría buscar un espacio con 
afluencia de público y de poco tránsito de vehículos, tal y como se ha hecho en 
otros distritos (ej: la calle Fuencarral, en Chamberí). Se propone la c/ Mirasierra, o 
la zona de Matilde Gayo c/v Calesas. 
El Presidente señala que, en principio, no sería necesario cortar calles, dado que 
Usera cuenta con amplias zonas verdes donde podría hacerse tales actividades 
lúdicas (ej: Parque Pradolongo), si bien, se compromete a estudiarlo, aunque debe 
consultarse con las Áreas de Gobierno competentes (Seguridad y Movilidad, y 
Medio Ambiente). 
Jaime Puig (AV Plaza Hidrógeno) señala la necesidad de "educar" a los vecinos, 
para dejar el vehículo en casa. 
Acuerdo:  
Se aprueba por unanimidad 
Votación:  
Aprobado por unanimidad 
 
Punto: 4.- .- Informe de los Grupos de Trabajo y Comisiones Permanentes 
 
 
Tema tratado:  
No se presentó ningún informe. 
 
 
Punto: 5.- Ruegos y preguntas 
 
 
Tema tratado:  
Ricardo Fraile (Arrabel) sugiere la posibilidad de celebrarse en el distrito un 
certamen de música tradicional 
 
 
 
 
 




